

Cuatro muertos más en la Franja de Gaza

El Ciudadano · 20 de abril de 2018

Dos de las víctimas son jóvenes de 24 y 25 años de edad, baleadas al norte de la Franja, como otros 36 palestinos alcanzados por los francotiradores desde el 30 de marzo. El Ministerio de Salud de Gaza contabiliza más de 500 personas heridas en cuatro semanas de protestas.





Cuatro palestinos fallecieron este viernes 20 de abril, tras otro **ataque del ejército israelí** contra los manifestantes de la **Gran Marcha del Retorno** que se desarrolla en la **Franja de Gaza**. A estos se suman 40 heridos incrementando la cifra reportada por el Ministerio de Salud de Gaza que contabiliza más de **500 personas heridas en cuatro semanas de protestas**.



Dos de las víctimas son jóvenes de 24 y 25 años de edad, que fueron víctimas de balas al norte de la Franja, como otros 36 palestinos alcanzados por los francotiradores desde el 30 de marzo.



Para repeler el ataque, los manifestantes quemaron neumáticos, lo que generó una gran cortina de humo. En la movilización participan alrededor de tres mil palestinos, según estima el Ejército de Israel, congregados hasta el 15 de mayo, día en que se cumple el **70° aniversario de la catástrofe**, que conmemora el desplazamiento de cientos de miles de palestinos como consecuencia del conflicto que se generó tras la fundación del Estado de Israel en 1948.

Fuente: El Ciudadano